
REQUERIMENTO No 178/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre quantos relógios de pontos o Município dispõe atualmente e em
quais repartições estão instalados os mesmos

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis as seguintes informações sobre os relógios de ponto dos funcionários municipais:
I – quantos relógios de ponto o Município dispõe atualmente e em quais repartições estão
instalados os mesmos, encaminhando-nos relatório relacionando as repartições;
II – o número de relógios que estão em operação e dos que estão inoperantes, informando-
nos, ainda, no caso dos inoperantes, qual o motivo.
III – se todos os funcionários já estão com sua jornada de trabalho cadastrada e vinculada ao
relógio de ponto; e,
IV – se existem funcionários dispensados do ponto, e, em caso positivo, informar-nos quais
os motivos.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 31 de agosto de 2022.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


